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PROPOSTA DI ORDINE DEL GIORNO 

Respinta dal Consiglio Comunale in data 17 maggio 2021  

OGGETTO:

SE NON ORA, QUANDO SI DECIDERA' CONCRETAMENTE PER L'AREA
MANIFATTURA  TABACCHI  PER  UNA  SUA  ADEGUATA  E  DECOROSA
SOLUZIONE?

Il Consiglio Comunale di Torino, 

PREMESSO CHE

il Dipartimento per lo Sport della Presidenza del Consiglio dei Ministri ha confermato la volontà di
sostenere nuovamente la candidatura di Torino e del Piemonte alle XXXII Universiadi Invernali che
avranno luogo nel 2025;

PREMESSO ANCORA CHE

risulta che il dossier con gli ultimi aggiornamenti relativi agli interventi infrastrutturali e al piano
dei costi sia stato trasmesso dalla Regione ai fini della compiuta valutazione e della quantificazione
del possibile contributo governativo rispetto al quadro esigenziale previsto;

VALUTATO CHE

Un evento di sport prestigioso per il nostro paese potrà portare ampie e positive ricadute sia come
strumento di rilancio economico e valorizzazione sia in termini economici ( specialmente nella fase
di ripresa dall’emergenza pandemica) che in termini di inclusione sociale alla nostra città e a tutta la
regione;

CONSIDERATO CHE

gli  studi  di  fattibilità  per  la  realizzazione  dei  villaggi  residenziali  destinati  ad  accogliere  le
delegazioni partecipanti all’evento sono stati elaborati dalla cabina di regia del Comitato Promotore
Torino  2025,  composto  da  Regione,  Comune,  Università  degli  Studi  di  Torino,  Politecnico  di
Torino, Università del Piemonte Orientale, Edisu, CUSI Piemonte, CUS Torino;
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CONSIDERATO ANCORA CHE

tra gli obiettivi principali del Comitato Promotore contenere i costi, limitare l’utilizzo del suolo,
riqualificare  aree  urbane  dismesse,  realizzare  edifici  a  bassissimo impatto  ambientale  sono una
filosofia che ben si sposa con la volontà e necessità di rendere nuovamente vivibili dai cittadini aree
urbane della nostra città;

IMPEGNA

La Sindaca e la Giunta a proporre al Comitato Promotore Torino 2025 di cui è membro di portare
nella zona nord della città, una parte degli alloggiamenti delle Universiadi 2025. Ideale, e dopo oltre
20 anni di "tavole rotonde" che nulla hanno portato, sarebbe la prosecuzione della riqualificazione
della restante area denominata Ex Manifattura Tabacchi, una parte della quale era già stata oggetto
di  intervento  proprio  per  la  realizzazione  di  un  edificio  da  parte  dell’Università  degli  Studi  di
Torino.
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